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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 24 de marzo de 2023, ha resuelto convocar la celebración de la 
sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 30 de marzo de 2023 en el Salón de Plenos, en primera 
convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 69.2 del ROP, fijando el 
siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 23 de febrero de 2023. 
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente: 

2º.- Aprobación definitiva del Plan Parcial de ordenación del APR 3.4-16 “Banda perimetral N-O 
Somosaguas Norte” del PGOU. 

3º.- Aprobación definitiva del Plan Parcial de Reforma Interior del ámbito de suelo urbano no consolidado 
APR 3.4-05 "C/ Campomanes” del PGOU. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

4º.- Estimación de la iniciativa para la aplicación efectiva del sistema de compensación de la unidad de 
ejecución en suelo urbano no consolidado conformada por el APR 2.6-01 “Prolongación C/ Segovia (La 
Cabaña)”. 

5º.- Ratificación de la actualización del convenio urbanístico para la ejecución del área de planeamiento 
remitido APR 3.4-03 “C/ Norte – Dr. Cornago” y aprobación del proyecto de reparcelación anexo. 

6º.- Resolución del expediente sancionador UJR/2022/181 en materia de arbolado y responsabilidad por 
daños. 

7º.- Resolución del expediente sancionador UJR/2022/182 en materia de arbolado y responsabilidad por 
daños. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

8º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

9º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 
iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 

10º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
11º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
12º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

13º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre incremento de la Formacion Profesional en 
Pozuelo de Alarcón. 

14º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre la realización de un estudio de viabilidad del metro convencional 
a Pozuelo. 

15º.- Del Grupo Municipal Vox sobre soterramiento de la M-503. 
v.  Ruegos y preguntas:  

16º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

16.12.- De la Sra. González Jiménez sobre proyecto Pozuelo Ciudad Universitaria. 
16.25.- De la Sra. Hernández Martínez sobre contrato entre la empresa Grand Slam 5 S.L. y el 

Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón. 
16.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre filtraciones de locales comerciales. 
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16.56.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Easter School. 
16.57.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre la exposición “Huellas” de Rafael Canogar. 

  De respuesta escrita: 
16.1.- Del Sr. Macías Parras sobre sal en las carreteras. 
16.2.- Del Sr. Macías Parras sobre marketing digital. 
16.3.- Del Sr. Macías Parras sobre lomo de asno. 
16.4.- Del Sr. Macías Parras sobre lomo de asno en la Avenida Juan Pablo II. 
16.5.- Del Sr. Macías Parras sobre José María Gil-Robles. 
16.6.- Del Sr. Macías Parras sobre Fundación Pozuelo Siglo 21. 
16.7.- Del Sr. Macías Parras sobre expertos en Fondos Next Generation. 
16.8.- Del Sr. Macías Parras sobre el Día del Cáncer Infantil. 
16.9.- Del Sr. Macías Parras sobre Congreso Nacional de Parques y Jardines Públicos. 
16.10.- De la Sra. García Palomino sobre pago con tarjeta en el parking de Padre Vallet. 
16.11.- De la Sra. García Palomino sobre formación de emprendedores y universitarios en el Vivero de 

Empresas de Pozuelo. 
16.13.- De la Sra. González Jiménez sobre diagnóstico sobre la infancia y juventud. 
16.14.- De la Sra. González Jiménez sobre programa “Desarrolla tu emprendimiento”. 
16.15.- De la Sra. González Jiménez sobre obras en la zona de Húmera. 
16.16.- De la Sra. González Jiménez sobre Centro Comercial La Estación. 
16.17.- Del Sr. González Bascuñana sobre espacio para ensayo de la coral Tintinabulum. 
16.18.- Del Sr. González Bascuñana sobre tala de árboles en Montegancedo. 
16.19.- Del Sr. González Bascuñana sobre prolongación de la Línea 1 de autobús hasta la estación de 

Pozuelo y mejora de frecuencias de la 656 A. 
16.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre la exigencia a Procisa de realización de la rotonda anexa a 

M-40 en La Cabaña. 
16.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre mejora de la Vereda de los Zapateros por el intenso tráfico 

de vehículos pesados y paso peatonal. 
16.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre impago de la Comunidad de Vecinos en Los Miradores 2. 
16.23.- De la Sra. Hernández Martínez sobre estado lamentable de las pistas de pádel y tenis del 

polideportivo Carlos Ruiz. 
16.24.- De la Sra. Hernández Martínez sobre sistema de ventilación en la piscina municipal “Carlos 

Martínez”. 
16.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre valoración de las políticas de igualdad realizadas en la 

legislatura. 
16.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre falta de arreglos realizados en la calle Estrasburgo y 

peatonales de la Vía de las Dos Castillas. 
16.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre falta de pasos de peatones en calles contiguas al colegio 

Príncipes de Asturias. 
16.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre falta de bancos en calle Roque Nublo y calle Ancla. 
16.30.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre medidas para que se ejecute el sistema de alquiler de bicicletas 

eléctricas en Pozuelo aprobado en pleno o en su caso las razones por las que no se ha puesto o se va a 
poner en marcha. 

16.31.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el incumplimiento del acuerdo de actuaciones de recuperación y 
regeneración del arroyo Pozuelo. 

16.32.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las talas masivas de arbolado en la parte del arroyo Antequina 
situado en el parque Valladares, a pesar de la gran biodiversidad que existe en dicha zona. 
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16.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de plantación de arbolado para suplir el que se ha talado 
o secado en distintas zonas o parques. 

16.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los sucesivos contratos menores del servicio de fotografía de 
eventos de la Alcaldesa desde la finalización del último contrato adjudicado por procedimiento abierto. 

16.35.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el uso de cámara de grabación por parte del personal de 
vigilancia en las dependencias de la OAC de Padre Vallet. 

16.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las necesidades de obras de mejora en el CEIP Las Acacias y 
la falta de actuación por parte del Ayuntamiento. 

16.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre solicitud de expedientes por parte de los Concejales. 
16.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cortes al tráfico en la reparación del firme del Paseo de la Finca. 
16.39.- Del Sr. Fernández Tomás sobre acopio material en Camino Viejo de Madrid. 
16.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre las plazas de aparcamiento regulado en la calle Juan Pablo II. 
16.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre colocación de bancos en calle Ancla y Barlovento. 
16.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre edificio del centro hospitalario en Paseo Casa de Campo 5 Exp. 

LRU/2022/2210. 
16.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el retraso en el pago de las nóminas del personal del 

Ayuntamiento. 
16.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la carrera popular de Pozuelo. 
16.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre las banderas institucionales de los edificios públicos. 
16.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre las lonas informativas del Teatro Mira. 
16.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la falta de obras de mejora en el CEIP Infanta Elena. 
16.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plan de inversiones de Grand Slam 5 SL en el C.D. Valle de las 

Cañas. 
16.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la situación de peligrosidad de los portales 1 y 3 de la calle 

Norte. 
16.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre modificación 6ª PGOU I. 
16.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre colocación bolardos en proximidad del colegio Príncipe de 

Asturias. 
16.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre modificación 6ª PGOU II. 
16.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre perjuicios de pino en la calle Leonor Pierri Rivas 12. 
16.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre tratamiento y fumigación de procesionaria en los parques. 
16.58.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre consecuencias de las cocinas fantasmas y los take away en 

zonas residenciales. 
16.59.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre aparcamientos indebidos en la Plaza Mercedes Llorente. 
16.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre contrato con fotógrafo externo a partir del 15 de diciembre y 

hasta el 24 de enero. 
16.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre mantenimiento del colegio Las Acacias. 
16.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre obras en calle Hospital. 
16.63.- Del Sr. Moreno Fraile sobre incidencia de enfermedades mentales. 
16.64.- Del Sr. Moreno Fraile sobre puntos de recarga eléctrica en la vía pública. 
16.65.- Del Sr. Moreno Fraile sobre promoción de alimentos de la Comunidad de Madrid. 

17º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

18º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 
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19º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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